



94 Val de Marne

Législatives 2024

La FSU 94 réaffirme que l'extrême droite est non seulement l'ennemie des personnes issu.es de l'immigration, mais aussi des droits démocratiques, des libertés publiques, des droits des femmes, des personnes LGBTQIA+, du monde du travail et de l'écologie. Elle accuse les politiques néo-libérales, austéritaires, le racisme systémique et les stratégies électorales mises en place par le gouvernement Macron d'être responsables de la montée et de la banalisation des idées d'extrême droite.

La FSU 94 appelle les personnels à continuer à se mobiliser dans les cadres unitaires les plus larges et à s'exprimer en ce sens. Déjà, plus de 600 000 manifestant·es ont répondu à l'appel de la FSU, la CGT, Solidaires, la CFDT et l'Unsa le samedi 15 juin.

Dans notre champ, la loi de transformation dans les fonctions publiques, ou le développement du salaire « au mérite » seraient renforcés par l'accession RN au pouvoir.

Pour la FSU, la création du Nouveau front populaire, transpartisan, issue de la volonté de rassembler dans une forme inédite toutes les forces de gauche humanistes, syndicales, associatives et citoyennes, est une réponse aux dangers de l'extrême droite aux portes du pouvoir. C'est aussi une réponse à l'attente des organisations syndicales et de notre camp social. Elle engendre une dynamique et l'espoir d'une alternative politique au travers d'un programme qui reprend un certain nombre de nos mandats, notamment :

RETRAITE

- Abrogation immédiate des décrets d'application de la réforme d'Emmanuel Macron passant l'âge de départ à la retraite à 64 ans, ainsi que les réformes de l'assurance-chômage
- Réaffirmation de l'objectif commun du droit à la retraite à 60 ans .

POUVOIR D'ACHAT

- Augmentation des salaires par le passage du SMIC à 1600€ net, par la hausse de 10% du point d'indice des fonctionnaires, augmentation des indemnités des stagiaires, du salaire des apprenti.es et des alternant.es

EDUCATION

- Abrogation du « choc des savoirs » de Macron pour préserver la liberté pédagogique
- Investissement dans l'Éducation nationale à hauteur des besoins : revalorisation des grilles de salaires, réinvestissement dans les locaux scolaires, en renforcement de la médecine scolaire , création d' un service public d'accompagnement des élèves en situation de handicap
- Abandon de Parcoursup et de la sélection dans l'université publique

FONCTION PUBLIQUE

Rattrapage des postes manquants de fonctionnaires à l'hôpital public, dans le soin et le médico-social, à l'école publique, dans la justice, dans les services, les collectivités territoriales et les agences de l'Etat, en revalorisant les métiers et les salaires.

PAIX

- Défense de l'Ukraine et la paix sur le continent européen.
- Agir pour un cessez-le-feu immédiat à Gaza et une reconnaissance de l'état palestinien pour une paix juste et durable.

C'est pourquoi, tout en conservant notre indépendance et notre autonomie indispensables dans notre rapport au politique, la FSU 94 engage les citoyens.e.s à s'investir dans la campagne. Elle appelle à voter le 30 juin et le 7 juillet pour le programme du Nouveau Front Populaire et ses candidats.e.s partout dans le département pour remporter la victoire.

Dès le 8 juillet, quel que soit l'issue du vote des Françaises et des Français, la FSU continuera à mener ses combats pour une transformation sociale, anti raciste, féministe et écologiste , pour la défense du statut de la Fonction Publique et l'amélioration des conditions de travail de ses agents.e.s, pour des projets économiques et sociaux aux antipodes de ce que porte l'extrême droite ainsi que des politiques néolibérales qui font son terreau depuis des années.